

音楽と自然のハーモニー いのちのもりコンサート

4月21日(日)、コピスみよしミニホールで、東京フィルハーモニー交響楽団首席ホルン奏者の高橋臣宜さんとクラリネット・ピアノのフリー奏者、本濱寿明さんを招き、第16回いのちのもりコンサートが行われました。人と緑が共生してきた三芳町。森の植物のお話し講演も行われ、自然の豊かさを感じながら音楽を聴く、素敵なひと時を皆さん楽しんでいました。



↑当日は雨が降り、外での演奏は中止に。室内での公演となりました。

心も体も笑顔でニッコリと にっこり運動教室 全3回開催

4月16日(火)、23日(火)、5月7日(火)の3日に分けて、肩こりや腰痛についての原因と解消法を運動をしながら学ぶ「にっこり運動教室」が行われました。3日目には「いもっこ体操、をこの日集まった約50人の皆さんが体験し、年を重ねると悩まされる「体のコリ」体操を通じてゆっくりとほぐしていきました。皆さん笑顔で、心まで「ニッコリ」になりました。



↑いもっこ体操は、簡単に動けるようにゆっくりと体を動かします。

↓とってもかわいい町長(?!)。初めての議場にみんな興味津々。



三芳町役場ってどんな所？ 竹間沢小学校児童が役場庁舎見学

5月1日(水)、竹間沢小学校3年生の児童が町の庁舎の場所やその役割について学ぶため、三芳町役場へ庁舎見学に訪れました。子どもたちは、普段あまり足を運ぶことのない役場に興味津々の様子。7階の議場では、町長や議員の席に座ってみました。ちょっぴり緊張気味でしたが、徐々に笑顔に。なかなか体験できない貴重な時間を過ごしました。

↓12kmの道のりを歩き、皆さん笑顔でゴール。



春の風、香りを感じて歩く 第21回ふるさとウォーキング

4月29日(月・祝)、役場から12kmを歩く「第21回ふるさとウォーキング」が行われました。ウォーキングコースには、芽生えばかりの葉が色鮮やかな緑を演出し、目を楽しませてくれました。参加した216人の皆さんは、春の風、香りを感じつつ、春の足音を聞きながら、ウォーキングを楽しみました。

町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、秘書広報室にご連絡ください。
【問い合わせ】秘書広報室 ☎049-258-0019(内線314)



7,000人が来場 親子で笑顔で楽しんだ

子どもフェスティバル開催

5月11日(土)、役場前の総合運動公園で子どもフェスティバルが行われ、雨の降るなか約7,000人が来場しました。小さな動物と触れ合うこともできるこの催しに、親子連れで訪れる姿が多くみられ、各地区ごとに出店された輪投げコーナーや、的にボールを投げるコーナーなどで楽しみました。



↑あいにくの雨の中、多くの来場者が雨傘、輪投げなどの遊びを楽しみました。

楽しく笑顔で学ぶ高齢大学 5月9日 高齢大学開講式

快晴に恵まれた5月9日(木)、藤久保公民館で「高齢大学開講式」が行われました。藤久保教室第31期、中央教室第29期、竹間沢教室第22期と歴史あるこの高齢大学に、皆さんは新しく始まる楽しいキャンパスライフに胸躍らせていました。今年度は町内在住の60歳以上の214人が参加し、自らの知識や交流を深めています。



↑開講式の様子。和やかな雰囲気、時には笑いが起こりました。

↓町が誇る伝統芸能「竹間沢車人形」の組み写真が評価されました。



広報みよし全国で4位に！ 全国広報コンクール結果発表

全国の自治体が発行する広報紙を競う「全国広報コンクール」の結果が発表され、広報みよし平成24年12月号が組み写真部門で3席(4位)に選ばれました。これは甲子園のような形式で、都道府県の代表を選び、全国47都道府県から集まった代表作品が審査され、入選作品が決まるものです。今後も魅力あふれる広報みよしを皆さんにお届けしていきます。